
Protokoll Vorstandssitzung vom 30.07.2014

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen
3. Diskussion
4. Nächste Sitzung

Anwesend: Beat Hörmann(BH), Frank Grosenbacher (FG), Carlos Gomes (CG), Tim Seyde
(TS), Alexander Dietmüller (AD), Fynn von Kistowski (FK), Ole Blank (OB), Hermann Blum
(HB), Nicolas Degen (ND), Vital Stocker (VS)

Abwesend: Aldo Tobler (AT),

Protokollschreiber/in: FK

Beginn der Sitzung: 12:00 Uhr, VSETH Sitzungszimmer 1

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung von 04.07.2014 wie präsentiert
annehmen?

Abstimmung: Protokoll einstimmig angenommen.

2. Mitteilungen

Präsident:

• BH hat beim FR durchgesetzt, dass der VSETH Vertreter beim VSS (HB) in Zukunft beim
FR jedes Mal etwas sagen kann, um die Information und Koordination zu verbessern. Durch
neue interdisziplinäre Masterstudiengänge, die in anderen Departmenten angesiedelt sind,
aber auch zugänglich sind für AMIV-Mitglieder, bittet BH darum, dass die HOPO-Vorstände
sich darum bemühen, sie mit einzubinden.

• Clemens und Carl-Thomas vom VSETH Vorstand haben ihr Profil erhöht, da sie sich nun
in Vollzeit damit beschäftigen. Noch fehlende VSETH-Vorstandsposten brauchen noch In-
teressenten.

• Ansonsten hat sich BH Gedanken zu der GV gemacht und stellt die geplanten Statuten-
Änderungen vor. Die Änderungen im Einzelnen wurden inhaltlich schon besprochen und
niemand alle Anwesenden sind mit der Formulierung einverstanden.
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Quästor:

• FG ist vor allem mit PVK Rechnungen beschäftigt, die Lohnzahlung vom VSETH kommen
erst nach der Lernphase, da VSETH Quästor auch lernt.

• Kostenstellenauswertung: Bei Mitgliederbeiträgen ist ein Miuns, weil die von Marius Grimm
übermittelte Zahl nicht mit der tatsächlichen Zahl übereinstimmt. Es fehlen noch nicht
aus gestellte Rechnungen an andere Fachvereine zum Beispiel beim Skiweekend. Gerade die
Kulturvorstände sollen noch einmal schauen, dass dies recht bald passiert, damit bis zur GV
alles stimmt. Alle andere Vorstände werden dazu angehalten, in ihrem Ressort zu schauen,
dass alles in nächster Zeit beglichen wird.

IT:

• CG hat ein paar Wiki-Einträge geupdatet.

• Der Bastli hat wieder ein paar Sonderwünsche und will zum Beispiel, dass der VSETH die
Firewall für sie ausschaltet, und ein weitere.

• Auf die Bitte, den defekten Bildschirm vor dem Bastli aus Stromkostengründen abzuschalten,
doch sie zeigten sich nicht willig, bis die Fräse wieder funktioniert. Ihnen dauert der Prozess
zu lange. HB hat schon Gespräche diesbezüglich geführt, doch hat auf Grund von Prüfungen
auch nicht sehr viel Zeit dafür.

Kultur:

• OB berichtet, dass Kulturvorstände gerade die erste Woche planen.

• Am Montag ist der Erstsemestrigen-Tag, der hauptsächlich von HOPO organisiert wird. In
Absprache mit den HOPO Vorständen kümmert sich Kultur um die Bewilligungen.

• Am Mittwoch wird die Erstsemestrigen-Rallye stattfinden.

HoPo ITET:

• HB hat eine Anmeldung hochgeschaltet, um Tourguides für den Erstie-Tag zu finden und
bittet darum, dass die anderen Vorstände in ihren Ressorts und Freundeskreisen zu bewerben,
da diese unbedingt gebraucht werden.

• Ansonsten hat er sich zusammen mit FG um die PVK Löhne gekümmert. Genaue Vorstel-
lungen für den Tag gibt es noch nicht. Er garantiert, dass die Zeiteinteilung besser sein wird
als im letzten Jahr.

HoPo MAVT:

• ND hatte eine Hopo-MAVT Sitzung.

• PVK Verträge wurde bis auf 3 fertiggestellt und unterschrieben, da diese nicht in Zürich
waren. Der VSETH zeigt sich nicht erfreut darüber.
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• Zwei PVK-Assistenten fragen nach mehr Lohn, da sie letztendlich einen Mehr-Aufwand
hatten, doch ND musste sie darauf hinweisen, dass der Lohn eine Pauschale ist und dadurch
nicht erhöht wird. Als Ausgleich bot er ihnen ein Nachtessen an, was der Vorstand einstimmig
befürwortet.

External Relations:

• AD hat sich am Montag mit Electrosuisse getroffen und für ein Event mit ihnen kriegen
wir ein Sponsoring von 1000CHF im Gegenzug zu den Plakaten, die wir für sie für unsere
Mitglieder aufhängen.

• Ein Treffen mit Swiss Engineering wurde sowohl von ihm als auch von BH versäumt, doch
Zusammenarbeit mit ihnen steht.

• TS hat sich um Sponsoring gekümmert und von HILTI Sponsoring in der Höhe von 600CHF
für SAMIVchlaus zugesprochen bekommen.

• Ansonsten hat TS viele Anfragen für schon feststehende Events verschickt und wartet auf
ausstehende Anworten. Ein grösseres Projekt wird sein, einen Ersatz für Accenture zu finden
als Sponsor für das AMIVondue im November.

Infrastruktur:

• VS ist vor allem mit dem Tagesgeschäft und Vermietung beschäftigt. Die Gasgrills wurden
an AMZ ausgeliehen für ihre Wettkämpfe und sie haben nach dem ersten Tag schon ein
Ventil zerstört. Nun ist die Frage, ob der AMIV ihnen eine Rechnung für anfällige Repara-
turkosten stellen soll. Doch der Vorstand einigt sich darauf, dass eine Versicherung in den
Vermietungsgebühren schon inbegriffen sei. Das Gasflaschen-Lager ist nun ausserhalb des
Braukellers aus feuerpolizeilichen Gründen. Gegenüber des AMIV-Innenhofs. (Schlüssel)

3. Diskussion

Information

Verschiedene ETH-Organisationen würden gerne Informationen auf der Website publizieren. Zum
einen hatte das ETH- Center angefragt, die Lange Nacht der Karriere zu bewerben und der
StabVS hat eine generelle Anfrage gestellt. AD findet, dass wir grundsätzlich nur AMIV-relevante
ausgewählte Themen hochladen sollten und dass wir veranstaltungsspezifisch bereit sein sollten,
aber keine generelle Zusage geben sollten. ND findet die Zusammenarbeit mit StabVS erstrebens-
wert, doch der Vorstand einigt sich darauf, ihnen eine Absage zu erteilen und nur eventspezifisch
Inhalte hochzuladen.

4. Nächste Sitzung

Die nächste Vorstandssitzung findet am 20.09.2014 um 13:15 Uhr im Engelberg statt.

Ende der Sitzung: 13:30
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